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Городские новости 

Ярославцы скорбят по жертвам теракта в Подмосковье

Около 400 жителей Белгородской области 
приехали в Ярославский регион

Регион получил поддержку 
Совета Федерации по основным 
направлениям развития

Общественная палата Ярославской области 
шестого созыва начала работу

Губернатор Михаил Евраев выразил соболезнования 
родным и близким погибших и пострадавших в 
результате�теракта в ТЦ «Крокус Сити Холл» в 
Подмосковье. Трагедия произошла вечером 22 марта 
перед концертом группы «Пикник». По данным 
Следственного комитета России, на сегодня известно
о 139 погибших, более 180 человек�пострадали.

– То, что произошло, – это чу-
довищное преступление против 
мирных граждан. Выражаю со-
болезнования близким погибших. 
Сил и веры пострадавшим и их 
семьям - сказал Михаил Евраев.

Среди погибших два жителя 
Ярославля – Алексей Рудницкий и 
Яна Коваленкова. Их семьям будет 
оказана материальная поддержка.

Глава региона незамедлительно 
объявил об усилении мер безо-
пасности на территории области. 
Все массовые и развлекательные 
мероприятия в выходные дни 

были отменены.  В субботу для 
желающих сдать кровь для по-
страдавших организована работа 
областной станции переливания 
крови. В память о жертвах теракта 
ярославцы приносят цветы, свечи 
и игрушки к Вечному огню.

– В условиях СВО террористы 
пытаются раскачать ситуацию 
внутри страны и нажать на самое 
больное. Но мы этого не допустим. 
Общая беда сплотила людей и де-
лает их сильнее. Единство – наше 
сильнейшее оружие против любых 
угроз, – подчеркнул глава региона.

В субботу, 23 марта, в 
Ярославскую область при-
были жители Белгородского 
и Грайворонского районов 
Белгородской области. 383 
человека, в том числе 178 де-
тей, ярославцы гостеприим-
но встретили на железнодо-
рожном вокзале Ярославль-
Главный и отправили в пун-
кты размещения. Помощь 
прибывшим оказывали во-
лонтеры, дежурили медики, 
сотрудники полиции и МЧС.

– Встретили и размести-
ли жителей Белгородской 

области, которые временно 
покинули свой регион из-за 
участившихся ударов со сто-
роны украинских боевиков, 
– сказал губернатор Михаил 
Евраев. – Среди прибывших – 
и семьи с детьми, и пожилые 
люди. Сделаем все, чтобы они 
чувствовали себя комфортно 
и были в безопасности. Своих 
не бросаем.

Для всех эвакуированных 
организованы комфортное 
проживание и питание. 
Школьники смогут про-
должить обучение. Взрос-

лым по запросу помогут 
подобрать работу. При 
необходимости специали-
сты окажут белгородцам 
психологическую помощь 
и помогут адаптироваться 
на новом месте.

– Приехала с детьми и с 
мамой, – рассказала житель-
ница Белгородской области 
Ксения Мичурина. – Обста-
новка дома плохая, страш-
но: ежедневные обстрелы, 
по утрам от них уже как по 
будильнику просыпаемся, 
дети пугаются. У нас садики и 
школы закрыты, дома сидим. 
Надеемся, что здесь сможем 
отдохнуть от этого.

Ярославская область уже 
неоднократно принимала 
детей из Белгородской об-
ласти. В прошлом году и 
в начале 2024-го в регио-
не побывали порядка 900 
ребят. Кроме того, по по-
ручению Михаила Евраева 
на Ярославской земле был 
организован отдых для детей 
из Донецкой и Луганской 
народных республик, Запо-
рожской области.

В Совете Федерации 
прошли Дни Ярослав-
ской области. В их рамках 
делегация региона под 
руководством губерна-
тора Михаила Евраева 
приняла участие в работе 
различных комитетов, где 
обсуждались значимые 
для области инициативы и 
проекты. Все они получи-
ли поддержку сенаторов. 

Так, одобрено выделе-
ние в этом году федераль-
ных средств на приобрете-
ние 229 автобусов за счет 
специального казначей-
ского кредита. Это даст 
возможность продолжить 
замену подвижного соста-
ва в Рыбинске, Переслав-
ле-Залесском, а также в 
Рыбинском, Ростовском, 
Угличском, Тутаевском 
районах. Поддержаны и 
все предложения по мо-
дернизации и строитель-
ству объектов ЖКХ. В их 
числе – реконструкция 
очистных сооружений в 
микрорайоне Копаево, 
капитальный ремонт 31 
канализационной насо-
сной станции в Рыбинске 
и строительство очист-
ных сооружений кана-
лизации в Мышкине. 
Также одобрены иници-
ативы по реконструкции 
спортивных объектов и 
строительству новых. В 
частности, к 2028 году 
в регионе планируется 
построить пять физкуль-
турно-оздоровительных 
комплексов с бассейнами, 
крытый каток в Угличе, 
реконструировать бассейн 
«Темп» в Рыбинске. 

Единогласно поддер-
жано включение в феде-

ральную адресную инве-
стиционную программу 
трех объектов здравоох-
ранения региона. Среди 
первоочередных – детская 
поликлиника в Рыбинске, 
поликлиника в поселке 
Красный Бор Ярославско-
го района, а также новый 
корпус областной психиа-
трической больницы. 

По итогам обсуждений 
также выдвинута инициа-
тива сделать Ярославскую 
область пилотным регио-
ном по ревизии бесхозных 
памятников культуры. 
Губернатор отметил, что 
область готова проводить 
эту работу и искать инве-
сторов для восстановления 
таких объектов. 

Председатель Совета 
Федерации Валентина 
Матвиенко отметила до-
стижения региона. В ходе 
встречи с губернатором 
Михаилом Евраевым она 
высоко оценила проводи-
мую работу, в том числе 
в сферах промышленного 
и сельскохозяйственного 
развития, роста доходов, 
бюджетной обеспечен-
ности, здравоохранения. 
Одобрила и инициати-
ву по продлению рабо-

ты поликлиник до 22 
часов. Особо отметила 
выстроенный диалог с 
жителями и поручила 
его продолжать. 

– Рад, что наши пред-
ложения получили одо-
брение и, самое глав-
ное, войдут в итоговое 
постановление Совета 
Федерации. Они каса-
ются развития дорожной, 
транспортной и комму-
нальной инфраструктуры 
в регионе, реставрации 
объектов культурного на-
следия, решения экологи-
ческих вопросов и мно-
гого другого, – отметил 
Михаил Евраев. – Наша 
задача – продолжить 
работу по обеспечению 
устойчивого развития 
региона. Уверен, мы смо-
жем активнее двигаться 
вперед, чему будут спо-
собствовать поддержка 
федерального центра, 
реализация принятых 
программных докумен-
тов. Выражаю Совету 
Федерации и лично его 
главе Валентине Иванов-
не Матвиенко призна-
тельность за проведе-
ние Дней Ярославской 
области!

21 марта состоялось первое 
заседание Общественной па-
латы Ярославской области ше-
стого созыва. Новый состав об-
новился на треть. В него вошли 
хорошо известные ярославцам 
люди, кто уже немало сделал 
для региона и продвижения 
гражданских инициатив. 

От лица главы региона пло-
дотворной работы собрав-
шимся пожелал вице-губер-
натор Андрей Колядин.

– Поздравляю всех членов 
нового состава Обществен-

ной палаты Ярославской об-
ласти с избранием! – сказал 
Андрей Колядин. – В этом 
году работа Общественной 
палаты совпадает с новым 
президентским сроком 
Владимира Владимиро-
вича Путина, поэтому бу-
дут новые вызовы, новые 
решения. Всем нам нужно 
будет многое сделать, чтобы 
программы, предложенные 
Президентом, были вопло-
щены в жизнь и чтобы Ярос-
лавская область достигла 

тех вершин, которых она 
заслуживает.

Председателем Обще-
ственной палаты избран 
Сергей Березкин. Его заме-
стителями стали директор 
АНО «Ресурсный центр под-
держки НКО и гражданских 
инициатив» Елена Исаева, 
президент Торгово-промыш-
ленной палаты Ярославской 
области Наталья Рогоцкая и 
председатель регионального 
Объединения профсоюзов 
Сергей Соловьев.


